



# SHEINBAUM VE MÁS PRESIÓN DE EU POR FENTANILO

ELIA CRUZ CALLEJA

**DECLARAR AL FENTANILO**  
“arma de destrucción masiva” da  
elementos a EU para intervenir

**SIN EMBARGO**, la mandataria  
sostiene que esa definición “no  
quiere decir que vaya a ocurrir”

**RECORDÓ QUE** la Constitución  
prevé los cандados ante cualquier  
intento de intervención. **Pág. 4**

## Teme Sheinbaum más presión por fentanilo

**SEÑALÓ QUE SE**  
ha modificado la  
Constitución para la  
defensa de la soberanía

**POR ELIA CRUZ CALLEJA**  
nacion@contrareplica.mx

**L**a presidenta Claudia Sheinbaum Pardo admitió que la determinación de Donald Trump de clasificar como “arma de destrucción masiva” el fentanilo “le da más elementos” a Estados Unidos para querer interve-



nir en México, pero sostuvo que eso no quiere decir que vaya a ocurrir.

La jefa del Ejecutivo mexicano aseguró que para evitar cualquier intento de intervención, su gobierno añadió unos párrafos a los artículos 19 y 40 de la Constitución, mismos que fueron avalados por el Congreso de la Unión.

"Digamos que les da más elementos, pero eso no quiere decir que vaya a ocurrir. Nosotros incorporamos a la Constitución cuando nombraron a la delincuencia organizada como terrorismo, nosotros incorporamos un artículo, unos párrafos en el artículo 40

de la Constitución para la defensa de la soberanía y también en el artículo 19", recordó.

Subrayó que en el artículo 40, la parte que incorporaron indica: "El pueblo de México, bajo ninguna circunstancia, aceptará intervenciones, intromisiones o cualquier otro acto desde el extranjero, que sea lesivo de la integridad, independencia y soberanía de la Nación, tales como golpes de Estado, injerencias en elecciones o la violación del territorio mexicano, sea ésta por tierra, agua, mar o espacio aéreo.

"Tampoco consentirá intervención en investigación y persecución alguna sin la autorización y colaboración expresa del Estado Mexicano en el marco de las leyes aplicables".

Sin embargo, Sheinbaum Pardo reiteró el deseo de ella y su gobierno de colaborar y cooperar, pero sin subordinación y con responsabilidad compartida porque así como Estados Unidos considera que hace falta que México haga más, también cree que Estados Unidos debe abonar más a detener el tráfico de armas. •